

tensificándose progresivamente esta labor con charlas y conferencias a cargo del Delegado local, de Jerarquías juveniles de escuadristas, que se dan quincenalmente por la noche en el salón anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.; charlas que a no dudará darán el fruto apetecido, o sea, la formación Nacional-sindicalista total en todos los camaradas escuadristas.

El Jefe de Servicio, V. VIAPLANA

La Centuria «Diego Almagro»

Después de la Liberación, más o menos anárquicamente, se formó una Centuria de Cadetes. Hasta hoy, aquella Centuria es la que atravesando diversas vicisitudes y superando inmensos obstáculos, ha sabido responder en todo momento al nombre de la Falange juvenil de la localidad. Dicho eso escuetamente, parece, en verdad, que no se ha progresado nada, y que es poco el trabajo que ha costado llegar a la situación actual. De lo primero procuraré dar una idea en las líneas seguidas. De lo segundo no vamos a jactarnos nosotros; quédese el fruto archivado en las carpetas de nuestros cajones, y el recuerdo en las mentes y también en el corazón de este grupo de escogidos que han sabido ofrecer en todo momento su inteligencia, sus brazos y su espíritu, para con su esfuerzo hacer posible esa labor, que hoy ya cristaliza en una senda ancha y limpia, cuyo horizonte claro y prometedor divisamos.

Pero vayamos al primer punto y enumeremos los progresos: Aquella Centuria que hemos mencionado, puede decirse que murió pasados los primeros meses de frenético entusiasmo que trajo consigo la algarada de la Liberación, y ha tenido que volverse a resucitar, o mejor dicho, ha tenido que crearse una Centuria reglamentada y sólida, y buscar el entusiasmo que reside en la conciencia de la misión que Dios nos ha encomendado. Este año, más que ningún otro ha sido el de reglamentar y dar forma a la Centuria; durante él se ha dotado de uniforme completo a todos sus escuadristas; ha sido encuadrada en una Bandera y ha recibido un



Mirando al infinito como si divisaran el amanecer esplendoroso que presienten en sus entrañas. Dos camaradas del F. de J. de la Sección de Marchas de la Delegación admiran el paisaje desde una altura. (Fot. Baussá)

nombre, un símbolo y un lema, habiéndosele últimamente entregado el correspondiente guión. Para dar una idea de los servicios realizados por dicha Centuria, solamente hay que consignar, que desde el 1.º de septiembre de 1941 al 31 de julio de 1942, suman 283 los efectuados por las unidades de la Delegación Local y la Centuria «Diego Almagro» se lleva de ellos la mejor parte. Luego mencionaremos los más relevantes; ahora hay que destacar la magnífica labor realizada en otras unidades.

Guías montañeros

Otra Sección dependiente de esta Jefatura, a la que se debe felicitar por el excelente haber de servicios que tiene en su cuenta, es la de Guías Montañeros. Se reúnen en ella un Grupo de Cadetes entusiastas y de honda formación, que durante el año escaso que va desde la pasada Fiesta Mayor hasta el 31 de julio del presente han efectuado 15 marchas, la mayoría de ellas de dos días de duración, en las cuales se han acostumbrado a valerse por sí mismos, han tostado su cuerpo al sol y al aire de la montaña, y lo han fortalecido reposando en las noches más o menos frías, en sus tiendas de campaña. Buenos conocedores de todo aquello que a montañismo, marchas y campamentos se refiere, supieron dar muestra palpable de su capacidad de organización en la Marcha que se hizo a Montserrat, de tres días de duración, y en la cual condujeron de manera loable a los 60 Camaradas que tomaron parte en ella. Constituyó esta Segunda Marcha del Frente de Juventudes local a Montserrat, uno de los mayores éxitos cosechados en el transcurso del año que reseñamos, tanto por la disciplina, alegría camaradería y espíritu reinante como por la organización y buen desarrollo de los servicios de Intendencia, alojamiento y cocina.



Compenetrados, unidos para salvar los obstáculos, los camaradas de la Sección de Marchas salvan un sendero peligroso. (Fot. Baussá)